

Polresta Magelang Luncurkan Operasi Zebra Candi 2024: Tingkatkan Ketertiban Lalu Lintas Menjelang Pelantikan Presiden

Agung widodo - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Oct 14, 2024 - 15:22



Foto: Polresta Magelang resmi meluncurkan Operasi Zebra Candi 2024 dalam sebuah apel pasukan yang digelar di halaman Mapolresta, Senin 14 Oktober 2024.

Magelang- Polresta Magelang resmi meluncurkan Operasi Zebra Candi 2024 dalam sebuah apel pasukan yang digelar di halaman Mapolresta. Dengan tema

"Mendukung Suksesnya Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Terpilih serta Mewujudkan Kamseltibcarlantas yang Aman dan Nyaman," operasi ini bertujuan untuk meningkatkan keselamatan dan ketertiban lalu lintas selama 14 hari ke depan, dari 14 hingga 27 Oktober 2024.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Pj Bupati Magelang, Komandan Kodim, serta perwakilan dari berbagai instansi. Dalam sambutannya, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., menekankan bahwa operasi ini tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga pada edukasi masyarakat mengenai pentingnya disiplin berlalu lintas.



Menurut data tahun 2023, jumlah pelanggaran lalu lintas mengalami penurunan yang signifikan, dengan total tilang berkurang hingga 77,13%. Namun, Mustofa mencatat adanya peningkatan dalam jumlah kecelakaan yang perlu menjadi perhatian bersama.

"Melalui Operasi Zebra Candi 2024, kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya keselamatan di jalan raya. Dengan melibatkan lebih dari 2.510 personel di seluruh Jawa Tengah, kami siap melakukan pendekatan humanis dan edukatif untuk menekan angka pelanggaran dan kecelakaan," ungkap Kombes Pol Mustofa.



Operasi ini menjadi momentum penting dalam menjaga ketertiban lalu lintas menjelang pelantikan presiden dan wakil presiden terpilih, serta bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Dengan semangat kolaborasi dan partisipasi aktif, Polresta Magelang berharap agar Operasi Zebra Candi 2024 dapat mewujudkan lalu lintas yang lebih tertib dan aman.